

Etudiants

# L'aumônerie Galilée fête



Marc Taillebois

## Il était une fois : Galilée

A la rentrée 1993, l'ENSMA (Ecole Nationale Supérieure de Mécanique et d'Aérotechnique) déménage sur la technopôle du

Futuroscope à proximité du parking du parc de l'image. Un petit groupe d'élèves ingénieurs liés à l'aumônerie des étudiants de Poitiers se retrouve depuis quelques années au presbytère de Montierneuf, accompagné par sœur Chantal Rabier. Il migre lui aussi sur le site du Futuroscope en même temps que l'école. C'est le père Armel de Sagazan qui en devient le prêtre accompagnateur.

Le groupe poursuit alors ses rencontres régulièrement dans une salle prêtée par le CROUS

au dessus du nouveau restaurant universitaire "Gémini", au campus du Futuroscope.

Après deux années de réflexion et de recherche, un nouveau lieu d'aumônerie prend vie : un appartement habité par deux étudiants résidants chargés de l'accueil. Ce lieu adopte le nom de "Galilée" en référence à la fois à la terre biblique si souvent citée dans les Evangiles et au célèbre scientifique passionné par la mécanique céleste. Galilée... Un nom symbolique pour un espace qui cherche à développer le dialogue entre science et foi. Au fil des années sœur Rita Crivelli puis Laurent Pérault sont chargés de la responsabilité de l'aumônerie ; les pères Bernard Bouchet puis Claude Jeanclaude en sont nommés prêtres accompagnateurs.

**Laurent Pérault**



D.R.

Un anniversaire qui a réuni anciens et étudiants actuels.



# ses 15 ans !

Samedi 9 octobre, anciens et actuels étudiants ont fêté ensemble les 15 ans de l'aumônerie Galilée du Futuroscope. L'après-midi a permis un temps de retrouvailles et un partage de nombreux souvenirs de ces 15 années de vie. En fin de journée, les participants ont retrouvé la communauté locale de Chasseneuil-du-Poitou pour la messe présidée par Mgr Albert Rouet. Puis tous ont partagé un repas festif et une soirée. Parmi les étudiants fondateurs, Franck Buron. Et dans la génération actuelle, Axel Gilliot. Tous deux témoignent de leur passage à Galilée et de ce que l'aumônerie leur apporte.

## Franck Buron, l'un des étudiants fondateurs

Avant même l'ouverture de Galilée au Futuroscope, je participais à l'aumônerie du Portique. Etant en DEA à l'ENSMA, nous avons vraiment besoin d'un local pour nous retrouver entre étudiants de la technopôle et pour célébrer. Avec le soutien de Mgr Rouet, nous avons pu louer en 1995 un appartement dans la résidence Morphée. Depuis 15 ans, deux étudiants y sont résidents et c'est le lieu qui permet les rencontres de l'aumônerie. Nous nous retrouvions les mercredis soir pour une rencontre de réflexion, après un repas en commun au restaurant universitaire.

Galilée m'a permis à l'époque d'échanger sur les questions de foi avec des jeunes du même âge, avec aussi nos questions sur notre avenir professionnel. C'est aussi à l'aumônerie que j'ai rencontré celle qui allait devenir mon épouse. Tout ce qu'on a reçu, on a envie de le redonner à d'autres. Aujourd'hui, dans ma paroisse du Val d'Oise, j'accompagne depuis six ans des lycéens en aumônerie.



Marc Tillabois

## Axel Gilliot, actuellement à l'aumônerie

Comme étudiant en 2e année à l'ENSMA et comme résident, j'accueille avec mon co-locataire tous les mercredis soir pour des soirées bibliques ou des soirées de réflexion sur différents sujets comme science et foi. Le vendredi midi, il y a une pause-café où on se retrouve avant la reprise des cours. Il y a la messe une fois par semaine et parfois des soirées où nous étudions l'évangile du jour. Nous sommes accompagnés par le père Claude Jeanclaude et par Laurent Pérault. Pour les soirées du mercredi, nous avons généralement un invité : un journaliste chrétien, l'aumônier militaire, un chef d'entreprise. Ce sont les étudiants qui organisent la vie de l'année, qui partagent leurs souhaits et qui organisent le planning. Nous accueillons des étudiants de l'ENSMA, mais aussi des facultés et des écoles présentes sur le site du Futuroscope. Galilée m'apporte aux niveaux spirituel et intellectuel à travers les discussions profondes que nous pouvons avoir dans ce lieu unique. C'est vraiment le meilleur moyen pour s'épanouir spirituellement, avec un appui liturgique solide.



Marc Tillabois



Galilée

Résidence Morphée  
2 avenue Clément  
Ader, apt. 60  
86360 Chasseneuil-  
du-Poitou  
Tél. 05 49 49 89 33